

	<p>大川小だより</p> <p>♪</p> <h1>ハーモニー</h1> <p>♪</p>	<p>NO. 1 1</p> <p>令和2年3月2日 文責 校長 墨谷誠一</p>
<p>◇ 学校目標 ◇ 「元気いっぱい やさしさいっぱい 知恵いっぱい」の児童の育成</p>		

新型コロナウイルス感染症の対応について

先日、首相より新型コロナウイルス感染症の対応として小・中・高校の休校が要請されました。このことを受け、伊万里市では市内の小中学校について、明日、3月3日（火）より、3月15日（日）まで休校することになりました。また、卒業式の開催についても制限が行われます。6年生にとって小学校最後の晴れ舞台である卒業式が通常通りにできないことがとても残念です。その気持ちは6年生や保護者の皆さまが一番感じておられると思います。今は非常事態。何よりも健康が最優先されなければなりません。これ以上の感染拡大を防ぎ、縮小された卒業式であっても無事に開催されることを祈っています。

なお、休校中は原則自宅待機となりますので、不要不急の外出は避け、手洗いうがいに努め、生活のリズムを崩さないように、規則正しい生活に努めさせてください。

新たな対応や変更があった場合は、緊急メールや学校ホームページでお知らせしたいと思います。

一日も早く新型コロナウイルスが終息することを願っています。

スマイル集会

1月28日（火）、スマイル集会ですこやか委員会の発表がありました。

1月24日～30日までは、全国学校給食週間となっています。

明治22年、山形県の鶴岡町というところで、貧しくてお弁当をもってこれられない子供たちに昼ごはんを食べさせたのが給食の始まりだそうです。

すこやか委員会のみんなはクイズや劇、漫才をとおして、市内の給食の説明や「買いすぎない」「作り過ぎない」「好き嫌いしない」「感謝して残さず食べる」など、食品ロスをなくすことの大切さを伝えてくれました。



1 / 2 成人式（4年生）

2月14日（金）、4年生で1 / 2 成人式を行いました。これは、成人を迎える20歳のちょうど半分にあたる10歳を祝う式です。大人へと成長する一つの大きな区切りとして行い、自分の将来になりたい職業やこれからの生活でがんばりたいことを発表しました。当日は、参加いただいた保護者の皆さんへのプレゼントとして「10才のありがとう」「いのちのうた」をみんなで歌いました。



6年生の遊具ペンキ塗り

2月7日（金）、もうすぐ卒業を控えた6年生が、校庭の遊具（タイヤ）のペンキ塗りをしてくださいました。校庭にたくさん設置してある遊具のタイヤが、雨風で色がはがれ汚れも目立ってきていましたが、6年生が一つ一つのタイヤを磨き、カラフルなペンキを塗ってくれたおかげで、見違えるようにきれいになりました。きれいに生き返ったタイヤを見て下級生たちも大喜び。また校庭で遊ぶ子どもたちの明るい声が一段と響きわっています。



松浦小6年生との交流会

2月8日（土）、伊万里市松浦公民館で大川小学校と松浦小学校の6年生が交流を行いました。

今度の4月からは、同じ東陵中学校の生徒と一緒に学校生活を送る仲間どうし。ドッジビーなどの「レクレーションタイム」や携帯・スマホの扱い方などを互いに話し合う「人権タイム」などを通して、入学を前に互いの交流を深めました。

3月の行事

- 3/3（火）～15（日）臨時休校
- 3/7（土）市内中学校卒業証書授与式
- 3/17（火）ぶっくん（最終回）
- 3/18（水）6年生終了式、PTA 総務委員会
- 3/19（木）卒業証書授与式
- 3/23（月）給食最終日
- 3/24（火）終了式・辞任式
PTA 監査